

15 400 Euro für Vereine

VR-Bank spendet

Ötigheim (red) – Eine erfreuliche Stimmung herrschte dieser Tage, als sich die Vereinsvertreter der Vereine aus Ötigheim, Plittersdorf und Steinmauern in der VR-Bank in Ötigheim zur Spendentübergabe einfanden. Sie erhielten eine Summe in Höhe von insgesamt 15 400 Euro von der VR-Bank in Mittelbaden.

Bankdirektor Klaus Knapp würdigte in einer kurzen Ansprache das ehrenamtliche Engagement der Gemeinschaften sowie deren Beitrag zum sozialen Miteinander in der Region. Er überreichte gemeinsam mit den Geschäftsstellenleitern Norman Brunner (Ötigheim), Michael Heuer (Plittersdorf) und dem stellvertretenden Geschäftsstellenleiter Giuseppe



Große Freude über Spende: Die VR-Bank in Mittelbaden übergibt 15 400 Euro an Vereinsvertreter aus der Region.

Foto: pr

Serafini (Steinmauern) den symbolischen Spendenscheck an die Vereinsrepräsentanten. Über die Spenden freuten sich aus Ötigheim: der Ötigheimer Carnevalclub, die Gemeinde, die Eijer Mühlenjockel, die Feuerwehrfreunde, der Förderverein der Fußball-

jugend des FV Ötigheim und der Fußballverein, die KJG Ötigheim, der Männergesangsverein 1863 sowie der Gesangsverein „Liederkranz“, der Musikverein, der Tennisclub und der Verein für Deutsche Schäferhunde (SV). Auch in Plittersdorf war die Freude groß

für das DRK, den VdK und den Musikverein „Harmonie“. Aus Steinmauern durften die KJG, der Musikverein, der Förderverein der Karl-Julius-Späth Schule und der Freizeitverein Goldkanal eine Spende entgegennehmen. Die jeweiligen Anteile der

Spendensumme stammen laut einer Pressemitteilung der VR-Bank aus den Mitteln des Gewinnsparevereins Südwest. Die Vereinsrepräsentanten bedankten sich im Rahmen eines kleinen Empfangs für die jahrelange Unterstützung der VR-Bank.